



Auszug aus der Verhandlungsschrift

über die 3. Sitzung der Gemeindevertretung von Au am Dienstag, den 18. Mai 2010 um 20.15 Uhr im Gemeindesaal Au.

Beratungsergebnisse und Beschlüsse

1. **Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit:**
Bgm. Pius Natter eröffnet um 20.15 Uhr die Sitzung und begrüßt die Mitglieder der Gemeindevertretung. Er teilt mit, dass Arthur Berbig und Barbara Rüf etwas später eintreffen werden. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.
2. **Protokollgenehmigung:**
Die Sitzungsprotokolle der Gemeindevertretung vom 09.04.2010 und vom 15.04.2010 sowie das Protokoll des Bauausschuss vom 27.04.2010 werden in der vorgelegten Fassung einstimmig genehmigt.
3. **Wahl der Auer Mitglieder für den Beirat Au-Schoppernau Tourismus:**
Der Bürgermeister berichtet, dass der Gemeindevorstand zusammen mit den vorgeschlagenen Beiratsmitgliedern eine Besprechung hatte. Walter Muxel wäre bereit, weiterhin im Tourismusbeirat Au-Schoppernau mitzuarbeiten, wenn dies gewünscht wird. Christoph Moosmann möchte auf seine Nominierung verzichten. Daher werden für den Beirat folgende 5 Mitglieder aus Au vorgeschlagen: Thomas Bayer, Albert Beer, Walter Lingg, Christian Reich und Walter Muxel. Dieser Vorschlag wird einstimmig von der Gemeindevertretung angenommen.
4. **Beschlussfassung zum Einbringungsvertrag für das Gemeindeareal, abgeschlossen zwischen PGemeinde Au und PGemeinde Au Immobilienverwaltungs GmbH & Co KG:**
Damit die finanzielle Abwicklung für die Errichtung des Biomasseheizwerk Au über die bestehende GIG abgewickelt werden kann, muss zuvor der Baugrund an die GIG übergeben werden. Dazu wurde von Rechtsanwalt Dr. Markus Fink ein Einbringungsvertrag erstellt. Der Vertrag wird der Gemeindevertretung zur Kenntnis gebracht und anschließend einstimmig genehmigt.
5. **Beschlussfassung zum Grundtausch mit Werner Moosbrugger bei GST-Nr. 5174/1 in Wieden:**
Auf der GST-Nr. 5174/1 in Wieden ist der Neubau eines Einfamilienwohnhauses geplant. Aufgrund des ungünstigen Grenzverlaufes ist angedacht, mit dem Besitzer Werner Moosbrugger Grund abzutauschen, um zu einem späteren Zeitpunkt eventuell einen Gehsteig erstellen zu können. Die Vermessung des Grundtausches wurde bereits durchgeführt, die Planurkunde dazu liegt allerdings noch nicht vor. Voraussichtlich müsste ein Abtausch im Verhältnis 1:1 möglich sein. Die Gemeindevertretung ist einstimmig für den vorgeschlagenen Grundtausch.
6. **Bericht:**
Der Bürgermeister berichtet:
 - von den stattgefundenen konst. Sitzungen der Ausschüsse . eine Listung der Ausschüsse ist unter www.gemeinde-au.at einsehbar

- von einer Umwidmung „Sondergebiet Kieslagerplatz“, die Stellungnahmen des Landeswasserbauamt und des Landesstraßenbauamt müssen dazu eingeholt werden
- von einem gelungenen Konzert der Musikschule Bregenzerwald im Auer Dorfsaal
- von der Bauabnahme durch die BH Bregenz zu den bisherigen Maßnahmen für den Hochwasserschutz Bregenzerach/Argenbach und Erstellung eines Gehölzpflegeplans
- von der REGIO-Bürgermeisterversammlung in Krumbach mit Vorstellung des „Verkehrskonzept Bregenzerwald“
- von der Eröffnung der Tischlerei here in Wieden, Gratulation seitens der Gemeinde.
- von der Bundespräsidentenwahl am 25. April, schlechte Wahlbeteiligung mit 24%
- von der JHV der Wassergenossenschaft Argenau-Argenzipfel-Argenstein
- von der Eröffnung des neuen Betriebsgebäudes der Malerei Moosbrugger & Werbetechnik GmbH, Gratulation seitens der Gemeinde.
- von der Buchpräsentation „ber ber itzen“ am 28.4 im Auer Dorfsaal durch Birgit Rietzler
- von der JHV der Raiba Au, trotz Wirtschaftskrise ein sehr gutes Geschäftsergebnis, die Jugendfeuerwehr Au hat informiert und im Freien einen Löschangriff vorgeführt
- von der Abschnittsübung der Feuerwehren Hinterwald in Schröcken-Neßlegg
- von der Verhandlung der BH Bregenz zur geplanten Kiesentnahme und Aushubdeponie in Gruben durch die Fa. Rheintalstein GmbH. Eine Stellungnahme der Gemeinde wird erst erfolgen, wenn alle Gutachten und Niederschriften der Verhandlung vorliegen, und eine Besichtigung und Vorstellung für die Gemeindevertretung Vorort stattgefunden hat
- von der Tagung alte Bausubstanz in Schwarzenberg am 17. und 18. Mai
- Gewerbescheine: Gorbach KG . Löschung Verkauf Pyrotechnik, Feurstein Astrid - Ruhendmeldung Friseurin, Moosbrugger Malerei . Werbetechnik GmbH . Verlegung Standort nach Am Stein 505
- von der Flurreinigung am 28. April unter Mithilfe der Volksschule Au und einiger freiwilliger Helfer, Dank an alle für Ihren Einsatz für eine saubere Umwelt !
- vom Abschluss der Umbauarbeiten im Haus St. Josef (1 Einzelzimmer, Besucherstühle)
- vom „alten Spitäule“, Dekan Nenning und Frau Hagspiel sind jetzt in Pflege im Haus St. Josef, ihre Wohnung steht jetzt leer. Eventuell könnte an diesem Standort „betreutes Wohnen“ realisiert werden. Dazu soll eine Besichtigung in Hittisau stattfinden.
- von der Vorstellung des Projektes „Verbauung Älpelebach“ durch die Wildbach
- vom Seniorenausflug mit Besuch von „Rhein-Schauen“ und Bähnlefahrt
- von einer geplanten Überarbeitung der Kanalgebührenverrechnung der Gemeinde. Laufbrunnen, Subzähler, Regenwassernutzung etc. machen eine Überarbeitung notwendig
- von einem Schreiben der Abteilung Raumplanung und Baurecht des Landes Vorarlberg bezüglich Umgang mit Werbeanlagen als Richtschnur für die Erlassung einer Verordnung
- Berichte aus dem Gemeindevorstand:
Anschaffung Vergussmassekocher; Grundtrennung Marta Markart; Beratung Zusammensetzung Ausschüsse; Personelle Änderungen im Kindergarten; Grundtrennung Josef Moosbrugger Argenau; Bauabstandsnachsicht Marlene Wittwer und Heinz Egender gegenüber Gemeindegrund; Mitverlegung von Leerrohren bei der Verlegung der Wärmeleitung; Bewerbungen für die Lehrstelle Verwaltungsassistent(in) für das Gemeindeamt - (3 Bewerberinnen kamen in die engere Auswahl); Bauabstandsnachsicht Hotel Alpenrose gegenüber Gemeinestraße; Holzablässe für Holzkasten bei Alpe Tobel; Vorstellung der ausgewählten Bewerberinnen für die Lehrstelle Verwaltungsassistent(in) für das Gemeindeamt; Grundtausch mit Werner Moosbrugger; Verpachtung Schwimmbadkiosk an Klaus Moosmann; Errichtung von neuen Löschwasserhydranten; endgültige Vereinbarung mit der Telekom Austria zur Einbindung des Wähleramts; Vergabe Asphaltierungs- und Pflasterarbeiten beim Biomasseheizwerk Au;

7. Allfälliges:

GV Christian Reich erkundigt sich bezüglich Arbeitszeiten und der Parksituation während der Bauphase für das Biomasseheizwerk Au. Der Bürgermeister wird dazu eine Besprechung mit den benachbarten Betrieben einberufen. GV Walter Lingg schlägt vor, eine Infotafel aufzustellen damit sich interessierte Passanten über das Projekt informieren können.

GV Arthur Berbig erkundigt sich bezüglich der Beleuchtung in der Fluhfelsengalerie. Lt. Auskunft des Landesstraßenbauamtes sollen die neuen Beleuchtungskörper in den nächsten Tagen montiert werden.

Vzbgm. Andreas Simma berichtet von der Jahreshauptversammlung des FC Au. Diese war sehr gut besucht, eine neuer Ausschuss wurde gewählt: neuer Obm. Herbert Natter, weitere Funktionäre: Clemens Sutter, Stephan Muxel, Isabella Abel. Derzeit hat der Verein 120 aktive Spieler. Auf Grund von schwachen Jahrgängen könnte es in naher Zukunft notwendig werden Spielgemeinschaften mit anderen Vereinen einzugehen.

Der Bürgermeister beendet um 21.32 die Sitzung und dankt allen Gemeindevertretern für ihr Kommen und die konstruktive Mitarbeit.

Der Bürgermeister